

学校だより 12月号



2学期も残すところ1ヶ月となりました。2学期は運動会を始め、多くの行事を行い無事に終えることができました。保護者、地域の皆様のご協力もいただき、子どもたちの成長も多く感じました。この場をお借りして感謝申し上げます。

さて、学習の方も、学期のまとめの時期になります。2学期のがんばりや、成長を認め、励ましていきます。ご家庭でも是非、成長したことを褒めて頂けると幸いです。保護者の皆様には年末の慌ただしい時期をお迎えのことと思います。体調にはくれぐれもお気をつけてお過ごしください。

♪6年生、連合音楽会 頑張りました♪

6年生が、10月28日（火）に金沢歌劇座で行われた第65回金沢市小学校連合音楽会に参加しました。

連合音楽会に向けて、7月の中旬に曲決めを行い、「COSMOS」と「いのちの歌」の合唱に決定しました。約3ヶ月という長期の道のりでしたが、48名全員で力を合わせ練習を重ね最後までやりきることができました。連合音楽会前の全校お披露目会では、透き通った優しい声の響きを1から5年生の心に届けてくれて、鑑賞した子どもたちは感想からは、「自分たちが6年生になった時に同じように綺麗な声で歌いたい」など、素敵な感想がたくさんありました。6年生の子どもたちは、どの児童もやりきった満足感でいっぱいの顔をしていました。

本番当日も、これまでの練習の積み重ねが功を奏し、どの学校にも負けないぐらいの素敵な合唱だったことを、引率の先生方から聞くことができました。一つのことを最後まであきらめず、みんなで力を合わせやりきったこの素晴らしい経験を、3月の卒業式につなげてほしいと願います。6年生、本当に頑張りました！！

☆ご参観ありがとうございました！☆

いしかわ教育ウイークには、たくさんの地域、保護者の皆様にご参観いただきました。ありがとうございました。ご参観の皆様からお寄せいただきましたアンケートのご意見を参考に、子どもたちが充実した学校生活を送れるように取り組んでいきたいと思います。

◇通知表渡し・個人懇談◇

既にお知らせしております通知表渡し・個人懇談を以下の日程で行います。

日時：令和7年12月22日（月）12月23日（火）13:30～16:30

- ・内履きをご持参ください。
- ・時間に遅れそうな場合はお早めにご連絡ください。
- ・お車でのご来校、近隣道路への駐車はご遠慮ください。

扇台小学校
TEL 076-298-2711

「キャンドルナイト・おうぎだい万博」大盛況

育友会の一大イベント、「キャンドルナイト」「おうぎだい万博」が、大盛況の中、無事に終わりました。おうぎだい万博については今年初めての取組で、今年度は、子どもたちの思いや願いを中心に据えるために、子どもたちと育友会の委員の方が企画会議を重ね、本番を迎えました。eスポーツやフルーツ飴等、子どもたちの発想に沿った内容となり、自分たちが企画したイベントの実現にどの子どもたちも目を輝かせそれぞれの持ち場で活躍をしていました。5回に渡る会議に子どもたちと併に参加してくださった育友会の方々に深い敬意を払いたいと思います。これまで以上に子ども目線を大切にした夢のある企画で、ドキドキ、わくわくする内容でした。企画してくださった育友会とご協力いただいた地域の方々の結束力を強く感じました。企画会議に参加した子どもたちや、万博に参加してくださった保護者の方々、子どもたちに感謝いたします。